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Así ven la mayoría de los encuestados la desaparición de la Policlínica,
pese a su

IIabsorción" por parte del Hospital

'Un servicio menos para
la comarca'

ORIOLSERRA

La
noticia saltaba hace tan só

lo una semana. Policlínica,
uno de los centros médicos
más emblemáticos no sola-
mente de Granollers, sino

también de toda la comarca, tiene
los días contados. A lo largo de los
últimos años su situación ha ido
deteriorándose hasta tal punto
que el Servei Català de la Salut ha
decidido poner punto y final a su

historia. Una vez dicho cierre se

haya hecho efectivo, sus servicios
serán absorbidos por el Hospital
de Granollers. Es sin duda una

noticia chocante que no ha deja
do indiferente a nadie. Por este

motivo, hemos querido dedicarle
la encuesta de esta semana. He

mos salido a la calle y hemos es

cogido a cincuenta personas al
azar. A todas ellas les hemos pedi
do su opinión sobre el cierre de
Policlínica y su absorción por par
te del Hospital.

La gran mayoría de los encues

tados, un 76% para ser exactos,
no ve este cierre con buenos ojos.

¿Qué le parece el cierre de Policlínica y su absorción

por parte del Hospital?

0%

NS/NC

"Este cierre supone un servicio menos

para la comarca ". "No creo que sea

bueno que desaparezca un centro mé

dico, de ninguna de las maneras",
"No soy usuario de Policlínica, pero

supongo que su cierre supondrá un

grave problema para quien sí lo sea"

o "Si realmente se encontraba en una

situación dificil, deberían haber busca

do otra solución, una alternativa al
cierre" han sido algunas de las res

puestas que hemos obtenido al

76%

24%

Mal

formular nuestra pregunta.
y es que incluso los usuarios

del Hospital se muestran preocu
pados. Es el caso de la señora que,
según afirma, "a veces ya tengo que

aguantar colas larguísimas para que
me atiendan, a sea que si me añaden
a todos los pacientes de Policlínica, es

to ya puede ser el caos". Otro en

cuestado consideraba "absurda"
esta solución, dado que "no sé có
mo quieren que el Hospital absorba

todo el volumen de trabajo y de pa
cientes de Policlínica, es imposible, no

hay suficiente espacio, ni siquiera pa
ra recolocar a los médicos y enferme
ros". Este mismo encuestado deja
ba su punto de vista todavía más
claro al afirmar que "primero aca

ban de hundir la Policlínica cerrán
dola, y después pretenden colapsar el

Hospital todavía más de lo que ya lo
está". En un tono menos crítico,
otra de las personas que respon
dieron a nuestra pregunta consi
deraba que "quizás se logre integrar
correctamente Zas servicios de Polidini
ca en eZ Hospital", pero, aún así,
"me parece mal que Policlínica, un

centro tan emblemático, desaparezca
sin más, al menos se podría haber in·

tentado salvar de alguna manera ".

Entre quienes se mostraron a

favor de la medida, un 24% del
total de los encuestados, se pue
den escuchar respuestas como "si

no funcionaba, es normal que lo cie

rren ". En cuanto al traslado de

competencias al Hospital, los en

cuestados favorables a esta medida
dicen que "servirá para que no se

pierda este servicio" y para "recolocar
a los trabajadores afectados por el de
rre". Eso sí, también entre los que
están a favor de esta medida hay
quien tiene sus dudas: "No sé cómo
van a trasladar todo lo de Policlínica
al Hospital, pero supongo que habrá

alguna manera de hacerlo si está pro

yectado así, imagino que es la mejor
solución, teniendo en cuenta que Poli·

clínica ya hace mucho tiempo que no

funciona".

Bien

LA PREGUNTA

¿Le parece una buena solución el cierre de Policlínica
y su absorción por parte del Hospital?
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"Me parece mal. Ya hay "Me parece mal que cierre, "Sería mejor que la Policlí- "Si el Hospital admite la "Me sabe mal que cierre

pocos centros médicos a porque es un servicio me- nica se mantuviese abierta, gente, me parece bien. Pe- después de tantos años. En

los que acudir, como para nos para el pueblo, pero porque quizás ahora el ro ya hay mucha cola: yo cuanto al traslado al Hospi-
que encima vayan cerrán- está bien lo del Hospital si Hospital quede más colap- tuve que estar dos horas tal, me parece bien si allí
dolos". sirve para recuperar pues- sade". esperando para que me hay sitios suficientes".

tos de trabajo". atendiesen" .
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